

## résidences immobilier

Cet appartement se situe dans le quartier très recherché de la Californie, au sein d'une résidence exclusive intimiste sécurisée par un gardien. D'une superficie de 100m2, il se trouve au 3ème et dernier étage et propose des prestations et une décoration soignées. Le double séjour offre un espace de vie spacieux et lumineux et une cuisine américaine équipée d'éléments haut de gamme. La terrasse exposée plein Sud offre une vue imprenable sur la mer, les îles de Lérinset le Palm Beach. Côté nuit, l'appartement dispose d'une chambre de maître en suite, d'une secondechambre avec salle de douche ainsi ...

This apartment is located in the highly sought-after district of California, in an exclusive intimate residence secured by a caretaker. With a surface area of ??100m2, it is located on the 3rd and last floor and offers neat services and decoration. The double living room offers a spacious and bright living space and an American kitchen equipped with high-end elements. The south-facing terrace offers a breathtaking view of the sea, the Lérins Islands and the Palm Beach. On the night side, the apartment has a master bedroom en suite, a second bedroom with shower room and a terrace, all in absolute ...

## **ALBERT IMMOBILIER CANNES**

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









